

LACHAPELLE-SOUS-GERBEROY

Une quarantaine d'exposants à la brocante



→ Le Comité des fêtes de la Chapelle sous Gerberoy organisait la brocante du village ce dimanche 4 juin « Nous l'avons déplacé pour la mettre en place le même jour que la fête des Roses en espérant profiter de l'événement » expliquait Louis Boulenouar le président. Sur la brocante un groupe de jeunes, Auguste 12 ans, Grégoire, Louis et Adam 10 ans, tenaient un stand mobile et proposaient leurs cookies « Avec la recette nous pourrions nous acheter des choses pour nous » racontaient les jeunes adolescents.

→ Lionel Froissart

La fête des Roses attirent toujours autant de monde



Les Vénitiens sont toujours attendus avec impatience à Gerberoy lors de la fête des Roses

Vite dit

GRÉMÉVILLERS

Horaires déchetterie. Jusqu'au 30 septembre du mardi au samedi de 9 h à 12 h 30 et de 13 h 30 à 18 h. Hameau de Frétoy 03 44 82 26 83.

SONGEONS

EMION. Mercredi 21 juin de 19 h à 20 h 30 fête de la musique du groupe Odéon sous la halle en partenariat avec la mairie, samedi 24 juin (horaire à définir) salle culturelle spectacle de fin d'année de théâtre, mercredi 28 juin de 14 h à 17 h goûter musical et porte ouverte de l'EMION sous la halle.

Mairie. Le secrétariat de mairie est ouvert du mardi au vendredi de 14 h à 17 h, les 1^{er}, 3^e et 5^e samedis de 9 h à 12 h.

Médiathèque. Mercredi et vendredi 14 h à 18 h 30, jeudi et samedi de 10 h à 12 h 30. Rens. 03 44 82 64 31.

Marchés. Sous la halle les jeudis et dimanches de 9 h à 13 h.



L'arrivée des Morgan les voitures anglaises



Les géants du Nord, une attraction immanquable

GERBEROY

Pour sa 94^e édition la fête des Roses n'a pas pris une ride. Toujours magnifiquement organisée par Françoise Guineau, la présidente de l'association de la fête des Roses, ce sont près de 9 000 visiteurs qui ont arpentés les rues du village toute la journée.

Les pépiniéristes présentaient leurs plus beaux rosiers qui repartaient pour les jardins d'agrément.

Le défilé des Vénitiens, Géants de Lille, des Morgan, ces voitures

mystiques anglaises, encadré par l'orchestre des Jazdiniers, les miss Songeons, canton de Grandvilliers et miss Montmartre ainsi que les majorettes de Bury était somptueux.

L'École de Musique Intercantonale de l'Oise Normande et les moments musicaux donnaient un concert en attendant le défilé.

Des exposants de produits alimentaires, accessoires d'habillement complétaient une fête exceptionnelle et qui rayonne sur tout le territoire.

Vos **infos locales**,
c'est **chaque semaine**
dans

l'Éclaireur
la Dépêche

et tous les jours sur **actu.fr**

actu.fr/l-eclaireur-la-depeche/

Rappel des règles

Pour des raisons techniques, tous les communiqués gratuits des rubriques locales, loisirs et sports doivent impérativement être envoyés et composés par mail à eclaireur-depeche@actu.fr. Les communiqués en format papier et les manuscrits ne seront plus publiés.

Par ailleurs, ces communiqués doivent être envoyés à la rédaction avant le lundi 12 h, dernier délai, pour une parution le mardi suivant en fonction de la place disponible. Merci de votre compréhension.

Alain Legendre, de la chasse à la photo

LACHAPELLE-SOUS-GERBEROY

Initialement, Alain Legendre était chasseur. « Un jour, j'ai raccroché le fusil et je l'ai remplacé par l'appareil photo » explique le photographe amateur de Lachapelle-sous-Gerberoy.

Depuis qu'il est en retraite, c'est devenu une véritable passion. « Et c'est vrai qu'il faut être en retraite car il faut du temps pour réaliser un beau cliché » précise Alain Legendre dont plus de 60 photos ont été exposées récemment dans le parc de la mairie du village.

Il pose le fusil et le remplace par l'appareil photo

Le photographe est né à Lachapelle-sous-Gerberoy. Il est âgé de 69 ans et réside toujours dans le village. Alain Legendre a cessé de chasser en 2010. A la retraite en 2016, il



Alain Legendre devant ses photos

se passionne pour la photo, se perfectionne et cela va crescendo. « Toutes les espèces d'oiseaux ou d'animaux que j'ai réalisées en photo sont présents sur le territoire. Mais trois ou quatre photos ont été prises à l'extérieur car elles sont mieux réussies que celles que j'ai prises à Lachapelle-sous-Gerberoy ».

Il connaît bien le territoire

et les habitudes des animaux. « Je me mets à l'affût, là où a priori les animaux sortiront à un moment donné le matin ou le soir ». Le photographe a une autre technique de l'approche.

Il repère à la jumelle où se trouvent les animaux et il s'avance en tenant compte du vent et de la particularité du terrain.

Parfois la nature se charge de l'aider dans l'approche. « Lors du bouquinage des lièvres, par exemple, ces derniers se préoccupent moins de leur environnement lorsqu'ils veulent séduire leur conquête et on les approche plus facilement ». Il y a aussi les rencontres qu'Alain Legendre juge improbable comme ce renard poursuivi par un rat musqué.

Une photo d'animal à la mairie tous les trois mois

Les circonstances ont fait que lorsque le maire a eu connaissance de la qualité des photos d'Alain Legendre, il y a quelques années, il lui a demandé s'il serait d'accord pour présenter par la photo un animal du territoire dans le hall de la mairie. Depuis chaque trimestre, un animal est mis en valeur à la mairie et est visible de tous.